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幹事報告（富田洋平幹事）
・�本日の配布物は、ロータリーの友2月号、週報、ニューモラル、抜萃

のつづりです。
・来週月曜は祭日で、例会もありません。
・�2月26日（月）27日（火）は地区大会がありますが、原則全員出席

となっていますので登録漏れの会員は事務局へご連絡下さい。
・理事会報告
　ⅰ　入会承認2名（宇野悟史新会員、服部今日子新会員）
　ⅱ　�親睦旅行の内容確定（4月8日（日）9日（月））、星野リゾート
　　　八ヶ岳泊、八ヶ岳を巡る豪華バス旅行）
　ⅲ　�3月3日（土）秋葉会長の成田ゆめ牧場にて会員一人一本植樹活動
　ⅳ　次回夜間インフォーマルミーティング予定確定（3月22日（木））

若者の危機管理支援フォーラム報告（椎野登貴子会長エレクト）
　1月28日（日）、東京銀座RC主催の「支援フォーラム」に参加しま
した。若者の今ここにある危機の支援が重要な問題であることを再
認識致しました。

地区新会員セミナー及びRLIセミナー（パートⅢ）報告（辻喜代子パスト会長）
・�1月29日（月）、地区主催の新会員セミナーがあり、当クラブから

大澤すずみ会員、清水みほ会員、福元智子会員、椎野登貴子会長
エレクトに参加いただきました。ロータリー活動の理解が深まり、
とても素晴らしいセミナーでした。

・�2月1日（木）はRLIセミナー（パートⅢ）が開かれ、福元智子会
員に参加いただきました。他のクラブの方との交流を図りつつ、
楽しく学べてロータリー活動がよく分かるようになるセミナーで
す。新人の方々も受講いただければ素晴らしい成果が上げられる
と思います。

・�本日は当社研究室製作の白いチョコレートを各テーブルにお出し
してあります。アレルギー物質を含まないカカオたっぷりの製品
です。安心してお召し上がり下さい。

2月のハッピーバースデイ

　　　　　時枝紀子会員（25日生れ）

米山奨学会50周年式典報告（岡田敏江パスト会長）
・�2月4日（日）、日航ホテルお台場で800名の参加があり、素晴らし

い50周年式典となりました。モンゴル・オーストラリア・韓国・
台湾など各国の留学生達や学友達が参加して、米山梅吉さんに頭
をなでられた当時の留学生が90歳を過ぎているのに参加され、会
場を大いに盛り上げて下さいました。

・�理事長の報告では、大手業務用厨房機器メーカー「ホシザキ」の
社長様ご夫婦から「所有株式560億円分を一括寄付したい」との申

出があったそうですが、理事長は「米山奨学財団としてはその3分
の1を25年にわたって少しずつ寄付いただくほうが望ましいとし
て、そのような手配をお願いした」とのことでした。

ポリオ撲滅プロジェクト報告（黒岩友美会員）
　最近インドへポリオワクチンを届けるプロジェクトに同行して渡
航させていただきました。スラム街の奥の、女性は近付かないよう
にといわれた地域にまで行ってプロジェクトを実施致しました。各
国のロータリアンが参加しており、「アフガン難民キャンプよりイン
ドのスラム街のほうがひどい」との意見も聞かれたり、大変貴重な
奉仕活動経験となりました。
　最後にインドのRIが歓迎会を開いて下さり、素晴らしい写真を送っ
て下さったので、事務局に飾っていただくように致します。私の
Facebookには写真と印象記を載せましたので、SNSでも写真をご覧
になれます。帰りにタージマハールに立寄りましたので、皆様にお
土産としてチョコレートを買いました。テーブルにお廻ししますの
で味わって下さいませ。

卓話　音楽評論家・作詞家　湯川れい子 様

　　「音楽でもっと元気に幸せに」
　　　
・清野太郎が分かる方はどの位いらっしゃいますか?
　�当時エレキギターを使ったロカビリーが大流行で、

1958年から日劇でウエスタンカーニバルという催しが
毎年開かれるようになり、その第1回から平尾昌晃な
どと共に歌っていたスターでしたが、さっさとやめてJALの役員になっ
てしまいました。

・�1966年のビートルズの来日から半世紀を経て、ポール・マッカートニー
も75歳になりましたが、もう1回来日してくれるかなという気配があり
ます。

・�ビートルズ来日公演のころ、私は日本で初めて「ディスクジョッキー」
を始めており、毎日30曲以上のビートルズヒット曲などを若者たちに向
けて発信していましたが、「武道館を西洋乞食に使わせるな」、「あんなも
のを呼ぶのに外貨を使うな」、「ロックは不良を作る」など、当時のいわ
ゆる大人たちの「音楽」というものに対する無理解な公演を否定するよ
うな発言には強い憤りを感じました。

・�ビートルズ来日騒動に直面して私は「ビートルズの何がいけないの」と
思いましたが、その後日本の社会の中枢の大人の文化度はこんなものか
と、確信するようになりました。今だから言えますが、この大人たちの「拒
絶反応」は結局「オスのやきもち」じゃないかと思いました。韓国のヨ
ン様騒動でもそうでしたが、女性はスターに夢中になっても又夫の元に
帰ってきて介護をするのですから心配無用です。

・�来日公演のビートルズの演奏自体はたった35分間、11曲のみで、前座が
長く、「イエスタデイ」などの名曲も大人たちには騒音にしか聞こえなかっ
たことでしょう。

・�音楽の力
　�大人たちには単なるうるさいだけの騒音でも、若者たちには「さあ、元

気に楽しく生きようよ」と言ってくれている音楽に聞こえるのです。6
年後にアメリカで「音楽療法」に出会いました。落ち着きがなく、じっ
としていられない多動児に音楽を通じてコミュニケーションを取るもの
で音楽に力があることが実感されたものです。

・健康の秘密
　�世界を歩いて分かった健康の秘密をお教えします。それは「呼吸」法です。
　ⅰ：�まず、肩を緩めて足を肩幅に広げて、ゆっくり鼻から息を吸って口

を細くしてへそ下3センチの丹田に力を入れてゆっくり15秒くらい
かけて吐ききって下さい。これを15回セットとして、1日3回どん
な時でもやって下さい。調子の悪いのはすぐ治ります。私は21歳で
輸血を受けた際C型肝炎になりましたが、呼吸法を続けてインター
フェロンも使って72歳で完治しました。今年1月22日に82歳になっ
ています。呼吸法でまだまだ元気です。

　ⅱ：�伸びと前屈� �
まずゆっくり両手を上に上げて伸びをして下さい。次に身体を深く前
屈させて下さい。届くところまででいいのでゆっくり手を下げて下さい。

　ⅲ：�ほほえみと音楽� �
これから音楽を流しますので、ゆったりとほほえみながら目を閉じ
て、音のシャワーを受けるようにリラックスして聴いて下さい。気
持ちがよいと感じる場所や風景を想像しながら聴いて下さい。

　　　（約5分CDを流す）
　�今のCDはAmazonで捜せます。神山純一作曲の「海流の音楽」のうちの
「日本海流」です。「神山」は私の甥で、早大出で音楽教育は受けていな
いのに音楽家になり、八ヶ岳で星を見ながら作曲活動を続けています。

・�今年は、日経新聞の「私の履歴書」の連載（これは61年間続く連載で
861回続いているうち女性は41人しかおらず、私が41番目でした（2017.9
時点））を1冊の本にまとめる予定ですが、他にも「幸福のパラダイム」
など合計3冊を出版予定です。� （要約文責　宮下）

大 盛 敬 子 会 員� 本日は湯川れい子様、清野孝子様、お忙しい中本当に
有難うございます。とてもうれしいのでニコニコします。

岡 田 敏 江 会 員� 昨日米山奨学会財団設立50周年記念式典に出席し
て参りました。総勢800人の出席者でした。

黒 岩 友 美 会 員� ポリオプロジェクトでインドへ行って参りました!　とても
素晴らしい経験をさせて頂きました!

後 藤 啓 二 会 員� いつもありがとうございます。
清 水 み ほ 会 員� 本日入会後初めてゲストをお連れ致しました。若林由

香さんです。どうぞ宜しくお願い致します。
辻 喜 代 子 会 員� 3番目の孫も早稲田に合格できましてとてもうれしいです。
早 川 和 志 会 員� 久しぶりの出席なのでニコニコします。

にこにこ合計14,000円 /今期累計578,180円

出席率 58.49% （出席者28名＋メーキャップ3名／正会員56名-休会3名）

例会報告  第691回  2018年2月5日（月）

地区年次大会
（グランドプリンスホテル新高輪　国際パミール館）

本日の例会  第693回  2018年2月26日（月）, 27日（火）



宮下文夫・小堀　彰・落合守征・左明貴子 
上田美帆・吉田しおり・小磯優子・野村順子

クラブ週報
編 集 担 当

会長報告（秋葉良子会長）
　今期の増強は9人目となり、体の都合で辞めた方が一人いらっしゃ
いますが、今期残りの4ヵ月も増強し続けます。今期は女性に加えて
クラブの力を支える若い男性の加入に力を入れました。女性が多い
ので飲み会とはいきませんが、例会の後に1階のラウンジでお茶会を
開いて交流を心掛けています。ロータリーもまずは楽しい友達付合
いから始めると長続きするので、本日もゲストの方が3名もいらして
下さったので、是非お一人でもお二人でもお仲間に入って下さると
大変うれしく思います。

幹事報告（富田洋平幹事欠席の為、時枝紀子副幹事代行）
・�本日の配布物は、理事会議事録・植樹活動ご案内・親睦旅行ご案内・

ファイヤーサイドミーティングのご案内です。
・�2月26日（月）の例会は、地区大会によって2月27日（火）に移

動となります。� �
　グランドプリンスホテル新高輪国際館パミールにて、13時から
地区大会本会議が開催されますので、皆様ご出席をよろしくお願
い致します。
入会式　服部今日子新会員（小林真由美会員推薦）

　服部今日子新会員に秋葉良子会長から会員証とバッヂが授与され
ました。
（小林真由美会員のご紹介）

��　服部さんは私が12歳のときから付き合っている大親友で、彼女
はとてもまじめでいつも学級委員で、私はぼうっとしてどこかへ
行ってしまうような子で、いつも彼女を「お姉ちゃん」と呼んで
仲良しでした。

（ご本人様ご挨拶）
��　私は元々神奈川県茅ケ崎市の出身ですが、夫が四
国の高松市で医者をしている関係で長く高松に住ん
でいましたが、長女の大学入学に付き添って東京に
出てきています。お声をかけていただき、何か奉仕
のお手伝いのお役に立てればと思っております。

地区奉仕のつどい報告（石川和子パスト会長、地区奉仕プロジェクト委員）
　3月27日（火）午後1時から、赤坂区民センターで、地区「奉仕の
つどい」が開かれます。地区の99クラブのなかから多彩な活動が報
告されて情報を交換する会です。各クラブの会長幹事、次期会長幹事、
若い会員など400人規模の参加が見込まれます。是非参加して「奉仕」
の見聞を広めて奉仕のインスピレーションを掴んで下さい。

1人1本植樹活動報告（福元智子奉仕プロジェクト委員長）
　ライズリーRI会長の「1人1本の植樹を」という呼び掛けに応えて
地区も後押しして、当クラブも秋葉会長の成田ゆめ牧場にて3月3日

（土）午前11時から60本（ブルーベリー、オリーブなど）を植える
予定です。今12，3名集まっていますが、家族同行で構いませんので
もっと参加をお願いします。皆で植樹後盛大に食事会をやりましょう。

親睦関係報告（大盛敬子親睦委員長）
・�3月22日（木）18時30分代官山「美味飲茶酒楼」でファイヤーサ

イドミーティングがあります。素晴らしいお味のお店です。是非
一度お確かめ下さい。

・�4月8日（日），9日（月）は八ヶ岳への親睦旅行（移動例会）があ
ります。帝国ホテルに集合し、全員で貸切バスで廻って星野リゾー
トに泊って、お楽しみのプランです。富士山・八ヶ岳・南アルプ
スを眺められる絶景ポイントも通ります。
ロータリー財団報告（曽根章乃ロータリー財団委員長）

　2月7日（水）ロータリー財団のセミナーが開かれ参加しましたの
でご報告致します。ロータリー財団の補助金の対象になるプロジェ
クトの推薦受付が5月20日までとなっているので、皆様来期補助金
獲得に向けてご準備をお願い致します。

卓話　地区クラブ情報委員会委員長  
　　　荻

おぎ

原
わら

　道雄 様（世田谷南RC会員）

　「クラブ基盤の強化と活性化」
・�ライズリーRI会長は、今年度「変化をもたらす」
（make�a�difference）を掲げておられますが、
当クラブの秋葉会長の挨拶をネットで拝見したところ、「できるときにで
きることで奉仕する」というスピーチが目に留まりました。素晴らしい
モットーと思います。

・�今年の地区の増強目標は、会員50名のクラブで2名の割合とし、全体で
400名位としています。当クラブの今年度の増強は1月末で7人と聞きま
したが、本日9人になったと聞いてすごいなとびっくりしました。本日
は会員の維持増強についてお話しするつもりでしたが、当クラブには「釈
迦に説法」になりますが、新会員の方もいらっしゃるので話を進めさせ
て下さい。

・�ロータリークラブの創立は、1905年4人の会員で各人の事務所を廻って
会合を開いていたことから「ロータリー」と名付けられたとされていま
すが、現在113年の歴史を経て世界的な奉仕団体に発展成長しています。
重点活動分野は、平和・疾病・水資源・母子保護・教育支援・地区経済
支援・財団活動など多岐にわたります。なぜ世界中に発展できたのか、
一つ一つのクラブの奉仕活動を協同して大きな奉仕活動としていったか
らです。その最たるものが「ポリオ撲滅」です。ロータリーが中心となっ
て3000億から4000億本のワクチンを世界で投与し続け、世界のポリオは
減少を続け、今アフガニスタンとバングラデシュの2ヵ国のみに縮小さ
れています。

・�ロータリーの活動が長続きしている理由は、①根本理念として「超我の
奉仕」を確立したこと、②会員の多様性を確保してきたことの2点が挙
げられます。会員の多様性の1つとして、「女性会員」が挙げられますが、
創立時から定款で「成年男子」のみを会員資格としてきたロータリーで
すが、アメリカで定款に反して女性を入れたクラブを国際RIが加盟取消
処分にしたことから裁判となり、1987年に連邦最高裁判所で国際RIが敗
訴したことから定款から「男子」という文字が削除され、世界で女性会
員が誕生し増加したのです。

・�ロータリーの会員数は、世界で123万余人、日本8万9000人、2750地区
4900人、クラブの平均会員数は48人です。増強できないクラブも多いの
です。昨年9月の地区セミナーでは増強の方法論として、新会員のケア
対策を心掛け、例会で極力話し掛けてひとりぼっちにしないことをアピー
ルしました。古参・中堅会員で教育係を作り、会員歴2年未満の会員を
ケアして、ロータリーとは何かを話し合ったり、その後飲み会で垣根を
取り払いクラブの文化に馴染んでもらうのが先決です。

・�世田谷南ロータリーでも超古参会員が一人いて、頑固に女性会員を拒否
して、新人たちもそれに染まって女性拒否の会員が増えていたのですが、
5年前にとうとうそれをぶっ壊してしまい今は女性も入りました。世の
中も変わっていくので、ロータリーも変わらなければだめです。

　�　2016年規定審議会は定款と細則の大幅変更を認め、各クラブの自主性
を拡大しました。例会の出席頻度や変更・集会の例会化・欠席の多い会
員の退会強制も自由化しています。

・�アンケートによると、地区の女性会員は平均10％で、女性のいるクラブ
は70％に達しています。年会費は30万円が多いですが、入会金は30万円，
10万円，5万円などばらばらです。

　��会員数として60人いればしっかりした奉仕活動ができると言われてい
ますが、素晴らしい活動をするには100人が必要という声もあります。
当クラブは是非100人を目指して下さい。

・�最後に金子みすゞの詩をお聴き下さい。
　「�わたしが両手をひろげても　お空はちっとも飛べないが、飛べる小鳥は

わたしのように、地面（じべた）をはやくは走れない。� �
わたしがからだをゆすっても、きれいな音は出ないけど、あの鳴る鈴は
わたしのように、たくさんなうたは知らないよ。� �
鈴と、小鳥と、それからわたし、みんなちがって、みんないい。」

� （要約文責宮下）

にこにこ合計35,000円 /今期累計613,180円

仁
（ 石 垣 R C ）

開 一 夫 様� 秋葉会長。例会に参加させていただき、有難うござい
ます。

松
（ 豊 橋 R C ）

本 孝 一 様� 世界遺産奈良の薬師寺に於いて、昨年1000年前焼
失し再建された僧侶の祈りの場、食堂（じきどう）にて、
日本の指導者として初めて講演をさせて頂くことが、
決定しました。7月1日です。

小
（ 川 崎 北 R C ）

林 美 和 様� 本日は高橋さまの紹介で来させて頂きました。川崎北
ロータリーの小林です。昨年川崎から銀座へ移転し
て参りました。宜しくお願いします。

片
（ 武 蔵 府 中 R C ）

桐めぐみ様� 本日は荻原委員に同行させて頂きました。よろしくお願
い申し上げます。

嶋
（ 2580地区東京東江戸川RC）

村 文 男 様� 秋葉会長、いつもお世話になりありがとうございます。
来週の2750地区地区大会にも伺います。宜しくお願
いします。

秋 葉 良 子 会 長� 今日は石垣島より友人のお客様がおいで下さり、有難う
ございます。又、たくさんのお客様、有難うございます。

石 井 本 子 会 員� しばらくお休みを頂いておりました。よろしくお願いいた
します。

かづきれいこ会員� インフルエンザBにかかりました。又これから花粉症も
あり…春は好きではありません。

後 藤 啓 二 会 員� いつもありがとうございます。
小 林 真 由 美 会 員� みっちゃん御入会おめでとうございます。これからどう

ぞ宜しくお願い致します。
清 水 み ほ 会 員� 先程松浦裕子会員とお電話にてお話ししました。“来

週の地区大会には参加致しますので、皆様にどうぞ
宜しくお伝え下さい”と伝言を預かっております。

曽 根 章 乃 会 員� 風邪をこじらせ、久しぶりの出席です。にこにこさせて
いただきます。

辻喜代子パスト会長� 羽生選手の逆境を力に…が胸にしみました。
時枝紀子パスト会長� 先日は、誕生日を祝っていただき有難うございました。

また一年元気でいたいです。
福 元 智 子 会 員� 若いゲストの方をお招きしましたのでニコニコします。

出席率 60.00% （出席者30名＋メーキャップ3名／正会員58名-休会3名）
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